

Reunión territorial de Galicia 2014

El sábado 4 de octubre tuvo lugar la reunión anual organizada para todos los miembros de la Asociación y sus familias residentes en Galicia. En esta ocasión, se eligió Santiago de Compostela.

El encuentro, en el que participaron 27 personas entre adultos y niños, comenzó con una visita guiada al Patrimonio de la Universidad de Santiago, en la que destacaron el claustro y, especialmente, la llamada Biblioteca América, única en el mundo por su especialidad temática con ejemplos como el libro de Horas de Fernando I de León, fechado en torno al 1055 y considerado el libro más antiguo de Compostela. También se pudo visitar el edificio de la Facultad de Geografía e Historia que,

desde 1767 tras la expulsión de los jesuitas por Carlos III, se convierte en el emplazamiento de la Universidad Ilustrada, siendo asignados a ella el edificio de la Compañía, la iglesia y la biblioteca.

Después de la visita, todos los participantes pudieron disfrutar de una comida en el Restaurante del Hotel

Monumento San Francisco y, al finalizar la misma, Juan Zaforas y Miguel Alegre, en representación, respectivamente, de la Asociación y la Comisión Permanente de la Junta Directiva, dirigieron unas palabras a los asistentes para informarles de las últimas novedades relacionadas con la Asociación/Colegio y nuestra profesión. ■



es noticia